

## Salud

Categoría: Salud

Creado: Domingo, 16 Diciembre 2018 19:36 - Última actualización: Domingo, 12 Abril 2020 04:36

Visto: 1486

---



El municipio cuenta con una población de 28372 habitantes en una extensión territorial de 110.28 km<sup>2</sup> y para una densidad poblacional de 250.36 habitantes por km<sup>2</sup>, limita con Caimito, Mariel y Artemisa, desde el punto de vista político administrativo cuenta con 3 consejos populares urbanos y rurales Tanto el Consejo Municipal de Salud, como los Consejos Populares por la Salud son expresión de la participación multisectorial y refuerzan la participación comunitaria, y en la práctica se concreta en la búsqueda organizada y consciente de las soluciones a los problemas existentes, una población de envejecimiento avanzado dado que los habitantes con 65 años y más representan el 13.7 % de la población total, la población masculina constituye el 50.17%